



Boletín-E Murcia

NOVIEMBRE
2017

17.082 VOTOS, AUGC OS DA **17.082 VECES LAS GRACIAS**

AUGC ha obtenido 17.082 votos en las pasadas Elecciones al Consejo de la Guardia Civil, mientras que en el 2013 obtuvimos 13.432, es decir nos habéis votado casi 4.000 compañeros más. Así mismo AUGC ha obtenido el 60,59% del total de los votos (la 2ª asociación ha obtenido solamente el 13,25% de los votos)

Aunque solo sean cifras 17.082 votos y el 60% de los votos emitidos, lo que nos indican a los dirigentes de AUGC es que la mayoría de guardias civiles confían en nuestra organización para impulsar el cambio que necesita el Cuerpo de la Guardia Civil e ir avan-

zando en derechos laborales, empezando por un aumento salarial progresivo que nos lleve a la EQUIPARACION SALARIAL CON LOS DEMAS CUERPOS DE POLICIA

REPARTO INJUSTO DE VOCALES.-

Aún con estas cifras en AUGC no podemos estar contentos, puesto que el reparto de vocales (que se realiza por un coeficiente ponderado y asignación de restos) nos ha llevado a obtener solamente SIETE VOCALES del total de 15 y del parcial de 11 en la Escala Básica.

Las razones técnicas son que en la Escala Básica se ha reducido

el numero de vocales de 12 a 11 por haber descendido esta escala en 6.000 guardias civiles, por el injusto reparto de vocales y por la incursión de pequeñas asociaciones de guardias civiles que con poco más de 1.000 votos han obtenido un vocal en el Consejo GC.

Desde luego en AUGC no nos pesa decir que hemos obtenido un pequeño fracaso, pero no por el numero de vocales obtenido, sino porque no encontramos la formula para que nos votéis la totalidad de nuestros afiliados en activo que asciende a una cifra aproximada a los 29.000, es decir 12.000 más que los votos recibidos. Desde luego en AUGC tene-

mos la obligación de identificar esa falta de movilización y ponerle solución.

PROGRAMA ELECTORAL DE AUGC.-

En cuanto a nuestro Secretario General Regional Juan García Montalbán, ha quedado elegido como 3 vocal suplente y desde luego desde su puesto trabajara firmemente en avanzar en derechos para los guardias civiles, promesa que os hace desde hoy mismo.

En primer lugar debemos cumplir al 100% con nuestro PROGRAMA ELECTORAL y establecer un calendario para ir acometiendo cada uno de nuestros objetivos.

**“AUGC es la voz de tus derechos,
en el Consejo de la Guardia Civil”**

Alberto Moya Acedo
Secretario General AUGC

AUGC HA VISITADO EL 95% DE LOS ACUARTELAMIENTOS EXPLICANDO SUS OBJETIVOS PARA EL CONSEJO

AUGC ha recorrido el 95% de los acuartelamientos de la 5ª Zona de Murcia explicando a todos los compañeros nuestros objetivos y como pensamos acometerlos en los próximos cuatro años (no han faltado 3 acuartelamientos por falta de tiempo material, pero prometemos visitarlos en breve)

El primer objetivo que era exponer nuestro Programa para el Consejo GC se cumplió con creces y todos los compañeros que nos atendieron comprobaron que somos ambiciosos, que estamos preparados y que no pararemos hasta conseguirlas.

El segundo objetivo era testear el estado de los acuartelamientos y en general de funcionamiento de las diferentes unidades territoriales, el cual también hemos conseguido con suficiencia, conociendo de primera mano los problemas individuales de cada unidad y estableciendo con nuestros vocales el contacto necesario para poder acometerlos en un futuro.

El tercer objetivo ha sido cubrir todos los puntos de votación con Delegados de AUGC, delegados que son vuestros propios compañeros de unidad, otra vez

más ninguna asociación ha realizado este esfuerzo, que hay que hacer constar que ha sido totalmente “altruista” empleando sus descansos o asuntos particulares, desde aquí nuestro reconocimiento.

El cuarto objetivo ha sido ganar las Elecciones y así lo hemos hecho con una diferencia de 14.000 votos con la segunda asociación, aunque con el reparto de vocales ya mencionado.

AUGC “OCUPA” LA DIRECCION GENERAL.-

En AUGC no nos gusta el “sindicalismo” de salón sino el de pie de calle y por ello periódicamente realizamos visitas a vuestras unidades y con más énfasis en estas fechas, lo que hasta el momento no realiza ninguna otra asociación.

Pero también hemos sido nuevamente pioneros y hemos “ocupado” la Dirección General de la Guardia Civil en Madrid realizando un acto electoral en el Salón de Actos, donde acudimos más de 200 directivos de toda España entre ellos una quincena de compañeros de Murcia.

Esperamos que haya sido una “campaña cercana” Gracias a todos!!



REUNION AUGC-PP CON MOTIVO DE LA EQUIPARACION SALARIAL

AUGC continuando con su labor institucional constante y progresiva ha sido celebrado con el Partido Popular una reunión bilateral con AUGC para informarnos de diferentes gestiones encaminadas a un aumento salarial, porque desde luego no se puede calificar como EQUIPARACION SALARIAL.

Hemos de recordar que en el mes de marzo ya mantuvimos una reunión previa con el Partido Popular, en la cual sentamos las bases de un aumento salarial progresivo hacia la equiparación, empezando por salvar la diferencia salarial con la Policía Nacional que estimamos entre 100 y 150 euros mensuales. En esta ocasión nos hemos reunido con los Diputados en el Congreso por Murcia Dª ISABEL Mª BORREGO CORTES, que ocupa entre otros cargos el de Vocal de la Comisión de Interior y con D. FRANCISCO BERNA BE PEREZ, ocupando entre otros cargos el de Vocal de la Comisión de Justicia

AUMENTO SALARIAL PROGRESIVO. -

Se inicia la reunión por parte de los Sres. Diputados explicándonos el apoyo que tiene los Cuerpos de Seguridad del Estado y en concreto la Guardia Civil desde el Partido Popular y el Gobierno de España

y que desde luego una vez más lo han comprobado con nuestra actitud y compromiso en los actuales sucesos de intento de secesionismo en la Comunidad de Cataluña y por dicho motivo se aprobó en el Congreso una PNL (Proposición No de Ley) de apoyo a los cuerpos del Estado y de equiparación salarial progresiva

Nos comunican que finalmente se ha obtenido el visto bueno del Ministerio de Hacienda de un aumento salarial progresivo, que según ellos nos llevará en los próximos años a una equiparación salarial con los cuerpos de policía autonómico. Nos comunican el siguiente proyecto a falta de concretar las cantidades concretas y la apropiación de los Presupuestos Generales del Estado que confían salgan adelante al inicio de 2018. Concretan su propuesta en los siguientes puntos:

Año 2018: un pequeño aumento solamente a Guardia Civil, para reducir la diferencia con la Policía Nacional. Además otro aumento más para ambos cuerpos y de esta forma iniciar lo que denominan equiparación salarial con las policías autonómicas

Año 2019: Aumento salarial para completar la equiparación con Policía Nacional

Año 2020: A partir de 2020 completar la

equiparación salarial en pocos años (comentan un par de años, pero sin confirmación) con las policías autonómicas

Desde AUGC agradecemos sus halagos, pero estos no son suficientes y le mostramos nuestro escepticismo a pesar de su mensaje de compromiso total con los Cuerpos de Seguridad del Estado y que desde luego un guardia civil no lo creerá hasta que lo compruebe en su nómina. Le solicitamos datos concretos que dicen no tener, pero tampoco nos niegan los que mostramos que corren por las redes sociales. Les realizamos las siguientes objeciones

1º.-Los guardias civiles llevamos esperando más de 30 años que nos equiparen y desde luego no podemos consentir que intenten contentarnos con un pequeño aumento. La Equiparación salarial debe llegar ya, o al menos con un calendario real a muy pocos años.

2º.-Una PNL es sola-

mente un acuerdo de intenciones y desde AUGC solicitamos un compromiso por escrito más concreto y real

3º.-El aumento para el 2018 es muy pequeño, debe ser aumentado para que AUGC lo pueda atender como adecuado, simplemente hay que aumentar los 80 millones previstos

4º.-No se puede admitir que en 2018 no se equipare totalmente a la Guardia Civil con la Policía Nacional iniciando a su vez la Equiparación Salarial con las Policías Autonómicas y continuando en 2019 para que sea en un corto número de años. No quisiéramos pensar que los 80 millones eran inicialmente para Guardia Civil y ahora se reparten con Policía Nacional en lugar de aumentar dicha partida presupuestaria

5º.-Que por supuesto este leve aumento no va a detener las protestas de los guardias civiles y en su representación de AUGC

Seguimos en la lucha



CONDICIONES INHUMANAS EN EL PIOLIN

AUGC también ha denunciado en la reunión del día 2 de noviembre con los Diputados del PP en el Congreso Dª ISABEL Mª BORREGO CORTES, Vocal de la Comisión de Interior y con D. FRANCISCO BERNABE PEREZ, nuevo Delegado del Gobierno en Murcia, la grave situación de nuestros compañeros en Cataluña en concreto de la USECIC de Murcia alojada en el Barco de PIOLIN. Le trasladamos las siguientes quejas.

Solamente les han ingresado a finales de septiembre un anticipo de 720 euros, no habiendo recibido ningún ingreso más.

A los compañeros comisionados de Seguridad Ciudadana se les reclama una cantidad aproximada de 900 € por pagos indebidos a ingresar en un plazo de 48 horas, de un modo precipitado e irregular

Solamente se ha programado un permiso de 5 días por rotación, de modo que USECIC MURCIA iba a iniciar el 10 de noviembre.

Malas condiciones de alojamiento en el Barco de PIOLIN, hacina-

miento en los camarotes, limpieza muy deficiente, comida deficiente y con muy poca variedad, malas condiciones para el descanso por el trabajo de los empleados, etc.

Inexistencia de instalaciones para ocio, deportivas, etc. teniendo que comprar pequeños aparatos de gimnasia.

Desamparo por el escalón de mando encargado del despliegue en Cataluña y desde AUGC un malfuncionamiento del enlace con la Secretaría de Estado

Todas estas cuestiones, menos el ingreso de las retribuciones, se han solucionado, no porque le hayan puesto remedio desde el Ministerio del Interior, sino porque desde el día 6 de noviembre se ha producido la descomisión de muchas unidades entre ellas la USECIC de MURCIA.

Resulta probable que en un futuro próximo se nombre una nueva comisión en Cataluña por lo que exigiremos que se prevea con el tiempo suficiente el dispositivo y que no se repitan las malas condiciones denunciadas.

18-N, AUGC APOYA LA EQUIPARACION

JUSAPOL ha solicitado la colaboración de todas las sensibilidades existentes en los dos cuerpos policiales estatales, hacia la equiparación salarial. Algo en lo que lógicamente, confluimos todas las asociaciones del Cuerpo, pues es una reivindicación histórica que además, y aprovechando la actual coyuntura, estamos ilusionados en conseguir bajo la unión de policías y guardias civiles.

Desde la Delegación de Murcia apoyamos sin fisuras la próxima MANIFESTACION EN MADRID EL 18 DE NOVIEMBRE, y por ello os instamos a una asistencia masiva.

A continuación para aquellos interesados en asistir os facilitamos los contactos de los dife-

rentes Administradores de JUSAPOL, contactar directamente con plazo hasta el lunes 13

- Salida desde Murcia o Molina de Segura, 627 41 50 42 (Tomas)

- Salida desde Lorca, 677 51 27 02 (Cayu)

- Salida desde Cartagena, 657 91 43 89 (Javi). Si en Cartagena no se lograra completar un autobús, los apuntados se incorporarían al autobús directamente en Murcia.

Ya estamos trabajando, todos juntos, en una gran manifestación que reúna a decenas de miles de policías y guardias civiles en los próximos meses, posiblemente cuando se vayan a tramitar los Presupuestos Generales del Estado del año 2018.

afiliate  **AUGC**
Asociación Unificada de Guardias Civiles



Oferta válida para altas entre el 01 y 30 de noviembre y validez hasta 31 de diciembre de 2017 | Seguro de bajas válido hasta 31 de enero 2018

Ponte en contacto con tu Delegación Provincial, en nuestra web, o en el teléfono 913 624 586

augc.org 